



虹小だより

学校教育目標「人間性豊かな児童の育成」

- 知…進んで学び、よく考える子ども
- 徳…明るく、心の豊かな子ども
- 体…健康で、元気な子ども

e-mail address office-nie@shibecha.ed.jp

標茶町立虹別小学校 令和7年2月26日発行 No.11

homepage <http://town.shibecha.ed.jp/nijibetsu-e/htdocs/index>

発行責任者 校長 大山 俊彦

「次への足掛かりに」

虹別小学校長 大山俊彦

◇寒い季節ではありますが、3学期スタートから、氷上運動会・PTA役員会・参観日・懇談会へと多くの保護者の皆様に来校いただきました。ありがとうございます。

また、4月より虹小の仲間となります、ひまわり保育園の年長さんと保護者の皆様にも風雪で日程が変更となりましたが、本校の教育活動の一端を見ていただいたり説明させていただきました。4月が待ち遠しいです。

◇さて、第2回目の学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。どの回答からも、我が子への熱い思いが伝わってきます。さらに、皆様の声を「本校に対する期待と信頼」と受け止め、今後とも前向きに学校運営に取り組んでまいります(集計結果や主なご意見等は、先月の学校だよりに掲載しております)。

◇今月、華甲を祝う会(60歳を迎える会)へ出席してまいりました。そこには私のお世話になった方々の顔が多く見られました。同時に自分が若いころの思いもよみがえってきます。多くの指導や協力を得たこと以上に、「背中まで語る」その行動・姿から教えられることが多くありました。そんな先輩の「子どもが大好き。教員を嫌になったことは一度もないよ。」という言葉がいつでも私の心にあります。(生意気ですが)「私たちも同じだな」と思いました。

◇私たち教員は、日々、子どもたちと接しています。それを支えているのは、やはり「子どもたちが大好き、学校が大好き、授業が大好き…」といった心持ちだと思うのです。

私は、わからなかったことがわかるようになった時の子どもの表情、できなかったことができるようになった時の子どもの表情を見るのが大好きです。それらの表情を見たいがために、様々な工夫をするのも大好きです。しかし、結果は必ずしもうまくいくとは限りません。むしろ、思うような結果にならないことの方が多かった気がします。

それでも「大好き」な気持ちをもち続けられるのは、子どもたち自身が伸びようとする姿を手助けしたいという信念と、日常的に協力し、本校に期待と信頼を寄せてくださる保護者や地域の皆様は何とか応えたいという思いがあるからです。

◇まとめの月3月及び、振り返りをいかした次年度への準備を進める3月、保護者の皆様からの貴重なご意見と、コミスク活動の成果を次年度に繋げられるように学校一丸となって更なる教育活動を進めてまいります。今後とも、様々な教育活動にご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

【学校ホームページ 随時更新中です】

虹別小学校では、学校や教育活動の様子を広く紹介する目的でホームページを作成し運用しています。2学期より、これまで写真や文字で児童の様子をお伝えしている【日誌コーナー】の中に、【先生のつぶやきコーナー】を設けています。このコーナーは、文字中心ではありますが、児童との会話や私たち教職員の思いなども掲載しています。複数体制で定期的に更新して参ります。ぜひ、ご覧ください。



—3月行事予定— 帰宅時刻 午後4時

日	曜	主な行事予定	日課	給食	下校バス
1	土				
2	日				
3	月	全校朝会・	A	○	14:35 15:35
4	火	6送会前日準備 大縄(1・2)	B	○	15:35
5	水	6年生を送る会	B	○	14:35
6	木	大縄(3・4)	B	○	14:35
7	金	式練習 ALT 読み聞かせ高 フッ化物洗口	A	○	14:35 15:35
8	土				
9	日				
10	月	自学強化週間 特支面談(~14日) 児童委員会	A	○	14:35 15:35
11	火	図書館バス 大縄(1・2記録会)	A	○	14:35
12	水	卒業式総練習	A	○	14:35
13	木	大縄(3・4記録会)	A	○	14:35
14	金	ALT フッ化物洗口	A	○	14:35
15	土				
16	日				
17	月		B	○	14:35
18	火		B	○	12:40 14:35
19	水	卒業証書授与式	A	—	11:45
20	木				
21	金	ALT(低・中)	B	○	12:40
22	土				
23	日				
24	月	修了式 離任式	A	—	11:50
25	火	学年末休業(~4/7) ワックスがけ			
26	水				
27	木				
28	金				
29	土				
30	日				
31	月				

☆お知らせ☆

- ・3月の帰宅時刻の目安は午後4時です。遊びに出かけるときは「いつ」「どこで」「だれと」遊ぶか、「何時頃帰宅するか」を家の人に伝えるようにお話しください。
- ・登下校時の車での送迎の際は、児童の安全確保の為、**児童玄関前広場への車両侵入と駐車は原則禁止**です。教員住宅横の駐車スペースをご活用ください。
- ・今年度のスクールカウンセラー来校日は、2月27日(木)をもって終了しました。

☆学校の電話対応時間☆

- 【平日】7:30~17:30
- 【長期休業】8:00~16:30(勤務時間8:05~16:35)
- 土日・祝日等学校が休みの日は留守番電話によるメッセージが流れます(録音はできません)。状況等により時間帯を変更する場合があります。

餅つき交流会～12/20(金)～

コミスクの主催、公民館事業との共催で餅つき交流会が行われました。久しぶりの開催でしたが、コミスクの委員・オブザーバーのみなさん、地域のみなさん、保護者のみなさんの協力のもとスムーズな運営となりました。大人と子どもを合わせて約100名での交流会となり小学生と保育園の年長さんは笑顔いっぱい餅つきを楽しみました。



ネットモラル教室～1/22(水)～

警察の方を講師に、全学年と保護者向けのネットモラル教室が行われました。主に携帯やゲーム機などで繋がるネットの使い方とそれに伴うリスクを学びました。保護者と共に学ぶ、とても有意義な学習となりました。



避難訓練～1/23(木)

中休みに避難訓練が行われました。今回は、冬の避難ということで、避難の途中で滑らないように気をつけたり、屋根からの落雪の可能性のある非常口は使わないことなど、気を付けることが多くありました。児童は口をハンカチで覆いながら素早く行動する事ができました。とても立派な姿を見せてくれました。



氷上運動会～2/6(木)

大雪による臨休で延期だった氷上運動会が開催されました。一時は記録会の実施が難しいのではと心配されましたが、無事実施することができました。この日は、たくさんの保護者のみなさんにお越しいただき、子どもたちは、今シーズンのベスト記録が多く出るほど、力強い滑りを見せてくれました。友達の頑張りを自分のことのように応援する姿も多くみられました。



氷上運動会に向けて、リンクの造成や維持管理で多くの方の協力や理解があり、無事実施できました。



そりすべり～2/7(金)

低学年が軍馬山へそりすべりに行きました。大雪が降ったので、斜面は十分すぎるくらいの雪があり、冬を満喫していました。



20日(金)は、今年度最後の参観日でした。授業参観、全体懇談や学級懇談に多くの皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。

その中で、6年生を送る会について、6年生の保護者以外の参観や発表の様子を動画で配信できないか等の質問、ご意見がありました。

6年生を送る会は、在校生が、6年生への感謝の気持ちを伝え、6年生の旅立ちを祝うことをねらいとして、5年生が中心ととなって企画・運営する集会です。5年生中心の企画・運営ですので、うまく行かないこともあるかもしれませんが、感謝の気持ちを伝えることに主眼をおいています。そのため、学習発表会のような保

護者の皆様等への公開を目的とした内容とは異なっており、児童会が企画する集会同様、参観を目的としておりません。

なお、6年生には、在校生の思いを保護者の皆様と共有することで、卒業の喜び等を実感してほしいとの願いから、6年生の保護者のみのご案内としております。

動画配信につきましては、個人情報保護の観点から、行っておりません。ご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。